

06.04.2009 um 11:27:58 Wolfram Schott

dxf-import maßlinien weg

Habe beim DXF Import "Makros auflösen" eingestellt, nach dem ich festgestellt habe, daß beim Import fast alle Maßlinien als Makros herüber kamen, nur wenige als Maßlinien. Da es mit dem Auflösen nach dem Import nicht geklappt hat (Die Maßlinien aus aufgelösten Makros ließen sich nicht modifizieren). Ergebnis: die Makros kamen nun nicht als Maßlinien rüber sondern sind

verschwunden.

Grüße

Wolfram

06.04.2009 um 12:44:02 Joerg Velletti (Nemetschek)

RE: dxf-import maßlinien weg

@Wolfram:

a) was steht im Import Protokol über die importenten Elemente: sind da wirklich "masslinien" laut Elementinfo enthalten gewesen?

wenn ja:

vorher wurden die vorher (weil Makro) auf einem anderen layer abgelegt als nach dem Auflösen: und diese layer sind vermutlich bei dir deaktiviert ..

Jöra

06.04.2009 um 13:08:45 Wolfram Schott

RE: dxf-import maßlinien weg

Hallo Jörg

Kann ich das Importprotokoll noch nachträglich irgendwo finden und einsehen? Es sind jedenfalls Maßlinien mitgekommen. Ich habe zunächst einen Import ohne Makroauflösung gemacht und dabei waren Maßlinien als Maßlinien und Maßlinien als Makros mit gekommen: alle auf demselben Layer.

Beim danach erfolgten Import mit Auflösung fehlten plötzlich die Maßlinien die vorher als Makros rübergekommen waren.

Und kein Layer ist deaktiviert.

Gruß

Wolfram

06.04.2009 um 14:43:16 Joerg Velletti (Nemetschek)

RE: dxf-import maßlinien weg

Die Protokol Datei ist immer nach dem Import im gleichen Ordner wie die DWF / DWF datei und heist genauso, nur ist am ende ein ".log" angehängt ..

in der regel kann man auch "letzte Prokoldatei" über Allplan anschauen, gabs jedenfalls früher bis version 16 ..

ich würde in einem NEUEN Projekt (Layer Definitionen auf Projekt stellen) die Datei erneut einlesen, masslinien auflösen aber auch NUR die masslinien importieren. Dann siehst du viel eher, woran das liegen kann: das import Protokol ist kürzer und damit übersichtlicher und auf dem TB sind dann nur die Elemente auf ggf. "unsichtbaren" Layern.

wenn das tb dann eine Auslastung von mehr als 1 % hat, du aber trotzdem nichts siehst, wäre das ein Indiz für meine Idee:

Die masszahl liegt auf Layer "sonderspezial masszahl", die Linien auf "Sonderspezial masslinien"

-> Als makro landet das alles auf dem Standard layer und aufgelöst auf den obigen layern ..

abhilfe in den layern suchen. sonst hat das nix mit layern zu tun \dots

PS: Danke für die gute Anregung (insider wissen was das bedeutet)

06.04.2009 um 16:36:36 Wolfram Schott

1 von 3 17.02.2012 08:33

RE: dxf-import maßlinien weg

Habe etwas herumprobiert in dem nach deinem Tipp angelegten neuen Projekt und komme zum Ergebnis.

Die Maßlinien die in der dxf - Datei Maßlinien sind kommen herein. Die, die dort als Makro sind, sind verschwinden, wenn ich Makros auflöse beim importieren.

Also lasse ich sie Drin und löse sie nach dem Import mit 'Makro auflösen' "total" auf. Und sie werden danach von Allplan - wie praktisch - als Maßketten erkannt und ich kann sie doch recht einfach modifizieren.

Übrigens die Protokolldateien habe ich nur von den Importen heute vormittag gefunden. Die neuen von eben sind nicht da.

Danach kann ich auch sehen, auf welchem Layer die Maßketten und die als "Makros" importierten Maßketten gelandete sind (im 'alten' Projekt). Der Layer ist an. Das Protokoll über den Import mit Auflösung der Makros(und den verschwundenen Maßketten) läßt für mich nicht erkennen, daß da noch ein weiter Layer angelegt wurde.

Ist das auf irgendeine Weise verständlich?

Gruß Wolfram

06.04.2009 um 17:04:14 Joerg Lingemann

RE: dxf-import maßlinien weg

Mal eine etwas andere Frage, was heißt "ließen sich nicht modifizieren"? Gruß Joera



Anzeigen Lage Protokolldatei.jpg, 54722 bytes

07.04.2009 um 14:45:05 Wolfram Schott

RE: dxf-import maßlinien weg

Hallo Joerg

"Maßlinien ließen sich nicht Modifizieren":

Ging schon, aber sie ließen sich, warum auch immer, nicht als Gesamtes markieren bzw ich konnte keine Änderung beim 'rüberwischen' erkennen; also nur einzeln ändern. Bei einem späteren Import schon. Ich kann nicht mehr nachvollziehen, was da passiert ist oder was ich gemacht habe. Gruß

Wolfram

07.04.2009 um 15:29:13 Joerg Lingemann

RE: dxf-import maßlinien weg

Meinte nur, wenn es um die Parameter der Maßlinien geht, ich diese nicht mit einer bei mir abgespeicherten Favoritendatei überschreiben kann, sondern erst bei der Modifikation die Parameter einer importierten ML mit der Pipette übernehmen und diese verändern muß, bevor ich dann alle damit modifizieren kann.

Zumindest ist das so bei meinen beiden Fach.-Ing. 's für Elt. und HLS.

Gruß Joerg

07.04.2009 um 17:42:19 Wolfram Schott

RE: dxf-import maßlinien weg

Guter Hinweis

Vielleicht war es das, und bin beim zweiten Mal genau so vorgegangen; kann mich nur nicht mehr erinnern

Gruß

Wolfram

2 von 3 17.02.2012 08:33

3 von 3 17.02.2012 08:33